

Lleva regidor su apoyo al CAM

Escrito por Comunicado

Martes 06 de Diciembre de 2016 14:47

GUAYMAS, Son., 6 de Diciembre de 2016.- El regidor priísta en el Cabildo guaymense, Rubén Contreras Hermann, encabezó el acto mediante el cual se concretó el apoyo al Centro de Atención Múltiple de este puerto, recursos económicos captados con la organización de la prueba pedestre denominada "Date Color".

El resultado de la nutrida participación de atletas aficionados de Guaymas y varios puntos del Estado, se convirtió en papelería, construcción de un lavadero, una copiadora multifuncional con scanner e impresora, equipo de tóner, material para puertas de las aulas, llaves y válvulas de agua para las instalaciones, además de material de construcción.

El representante recibió el agradecimiento de los directivos del plantel, así como de los pequeños especiales que se preparan en ese plantel y dijo que el resultado se logró por el trabajo que se hace, con todos los participantes unidos bajo una misma causa, que "todo lo hace posible".